

DAFTAR ISTILAH & SINGKATAN

Istilah & Singkatan	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>BMC</i>	: <i>Business Model Canvas</i> , Kerangka kerja yang membahas model bisnis dengan disajikan dalam bentuk visual berupa <i>lean canvas</i> , agar dapat dimengerti dan dipahami dengan mudah.	15
<i>DM</i>	: <i>Diabetes Mellitus (DM)</i> merupakan kategori penyakit tidak menular (PTM) yang menjadi masalah kesehatan masyarakat, baik secara global, regional, nasional maupun lokal.	2
<i>ERD</i>	: <i>Entity Relationship Diagram (ERD)</i> merupakan teknik yang digunakan untuk memodelkan kebutuhan data dari suatu organisasi, biasanya dalam tahap analisis persyaratan proyek pengembangan sistem.	46
<i>GOMS Analysis</i>	: <i>GOMS Analysis</i> merupakan kependekan dari <i>Goals, Operator, Method, Selection</i> .	10
<i>IDI</i>	Merupakan kepanjangan dari Ikatan Dokter Indonesia (IDI)	28
<i>KLM</i>	: <i>Keystroke Level Model (KLM)</i> adalah teknik paling sederhana dalam GOMS yang digunakan untuk memperkirakan waktu eksekusi dalam pengerjaan suatu tugas, analisis mendaftar urutan operator dan kemudian menjumlah waktu eksekusi untuk masing-masing operator.	10
<i>LAMP</i>	: <i>LAMP</i> adalah akronim untuk " <i>Linux, Apache, MySQL, dan Perl / PHP / Python</i> ."	13
<i>PHP</i>	: <i>Hypertext Preprocessor</i> , Bahasa <i>script</i> yang dapat ditanamkan atau disisipkan ke dalam <i>HTML</i> .	11

<i>PTM</i>	: Merupakan kepanjangan dari Penyakit Tidak Menular (PTM)	2
<i>SUS</i>	: <i>Sistem Usability Scale (SUS)</i> merupakan salah satu pengukuran <i>usability</i> produk yang dapat digunakan pada produk digital.	4
<i>UI</i>	: UI adalah desain antarmuka untuk mesin dan perangkat lunak, seperti komputer, peralatan rumah tangga, perangkat mobile, dan perangkat elektronik lainnya, dengan fokus pada memaksimalkan pengalaman pengguna.	3
<i>UML</i>	: <i>Unified Modeling Language (UML)</i> , Himpunan struktur dan teknik untuk pemodelan desain program berorientasi objek (OOP) aplikasinya.	3
<i>UT</i>	: <i>User Testing (UT)</i> , <i>Unit Testing</i> adalah sebuah pengujian awal dari bagian terkecil perangkat lunak	65
<i>UX</i>	: <i>UX</i> adalah Proses meningkatkan kepuasan pengguna (pengguna aplikasi, pengunjung <i>website</i>) dalam meningkatkan kegunaan dan kesenangan yang diberikan dalam interaksi antara pengguna dan produk.	8
<i>VSC</i>	: <i>Visual Studio Code (VS Code)</i> , Sebuah teks editor ringandan handal yang dibuat oleh <i>Microsoft</i> untuk sistem operasi <i>multi platform</i> dan tersedia juga untuk versi <i>Linux</i> , <i>Mac</i> , dan <i>Windows</i>	
<i>XAMPP</i>	: <i>XAMPP</i> adalah sebuah paket perangkat lunak (<i>software</i>) komputer yang sistem penamaannya diambil dari akronim kata <i>Apache</i> , <i>MySQL</i> (dulu) / <i>MariaDB</i> (sekarang), <i>PHP</i> , dan <i>Perl</i> .	11